

ARRONDISSEMENT DE LIMOUX

LIMOUX

Le congrès de Limoux. — C'est M. Bonnail, industriel, conseiller général de Chalabre, qui a été désigné, par le congrès radical-socialiste, pour recueillir la succession de M. Dujardin-Beaumetz.

Politiquement, ce choix est assez indifférent, que ce soit Bonnail, Bousgarbiès, Crambes, Agoustenc ou tout autre, il importe peu, c'est toujours la camarilla gouvernementale.

Le seul caractère de cette candidature c'est qu'elle est l'expression du vœu de la Préfecture. Vainement des esprits indépendants avaient proposé d'adopter le principe des candidatures multiples au premier tour, mais le mot d'ordre était donné : « Ne divisons pas les forces blocardes, portons-les sur un seul candidat pour éviter les surprises et les dangers d'un ballottage ».

Ainsi parla le grand homme, l'ex-sous-secrétaire d'État aux Beaux-Arts.

Et l'assemblée, docile, s'empressa de se ranger à l'avis de l'oracle du Pont des Arts.

C'est encore une preuve de l'asservissement de ces soi-disant hommes libres qui n'ont qu'une pensée : obéir aveuglément aux ordres de l'administration dont ils sollicitent les faveurs.

Mais le plus grand nombre des électeurs et les candidats évincés par le congrès, naturellement, n'entendent pas de la même oreille ; le congrès ne fut qu'une parodie, rien de fait.